



Communiqué de presse

Act Up-Paris se bat encore et renouvelle son conseil d'administration

RéuniEs en Assemblée générale, les militantEs d'Act Up-Paris ont défini les orientations politiques pour l'année à venir et ont renouvelé leurs instances dirigeantes.

Paris, lundi 11 septembre 2017

Face à l'épidémie de VIH-sida et des nombreux combats qui restent à mener aujourd'hui pour **enrayer les contaminations, faciliter la vie des séropos et mettre fin aux discriminations de toutes les minorités**, les militantEs d'Act Up-Paris ne sont ni résignéEs, ni fatalistEs et continuent de se battre encore.

RéuniEs en Assemblée Générale, samedi 9 septembre 2017, les membrEs ont précisé les orientations politiques de l'association pour l'année à venir et ont renouvelé leurs instances dirigeantes. À l'issue du vote, le nouveau Conseil d'Administration se compose de :

- Rémy Hamai, président
- Xavier Cœur-Jolly, vice-président porte-parole
- Laurent Méreur, vice-président en charge de la communication
- Émilie Fabriès, vice-présidente en charge de la logistique
- Jacques Pisarik et Mikaël Zenouda, co-secrétairEs généralEs
- Séverine Fouran-Peralta et David Mohit, co-trésorièrEs

Nous rappelons la solidarité de l'association avec les personnes vivant avec le VIH et les personnes discriminées. Ainsi, l'ensemble du Conseil d'administration se considère comme séropo, séronég, pédé, gouine, biE, trans, intersexe, queer, hétéro, travailleuSE du sexe, migrantE, étrangerE, raciséE, détenuE, usagèrE de drogues, handicapéE, précairE, jeunE, vieuxEILLE... Nouvellement formé, il se veut dans la continuité du travail de l'équipe sortante, accueillant toutes les colères en mouvement ou ayant besoin de s'exprimer enfin, pour **ne plus rester coincées entre sida et silence**.

Une variété et richesse de profils en termes de générations, de genres, d'orientations sexuelles, de statuts sérologiques font la force de cette équipe. Aussi, nos militantEs sont le reflet des réalités qui s'immiscent dans nos corps et nos chairs contre lesquelles nous combattons encore en 2017.

Act Up-Paris s'attèlera en particulier à rendre visible ces combats et à rendre perceptible l'ampleur et la nature de ce qui nous reste à faire en matière de lutte contre le sida, dans les toutes prochaines semaines en préparant la première **Fight Aids Paris Week**, à l'occasion de la **journée mondiale de lutte contre le sida**, avec comme temps forts : la **Marche du 1^{er} décembre** et 2 jours d'exposition, débats et commémorations à l'**Espace des Blancs-Manteaux**.



ActeurRICEs de nos vies passées, nous n'aurons de cesse de **réclamer un centre d'archives de nos mémoires LGBT**, intimement marquées par le sida, les violences et les discriminations.

Pour préparer cette occasion alliant mémoire et nécessaire poursuite de la lutte contre le sida et les discriminations y menant, et touTEs les autres actions que nous mènerons jour après jour, **nous avons besoin de vous.**

Contre le sida, tu n'as pas le choix : bats-toi, rejoins-nous !

Contact presse :

Rémy HAMAI, président d'Act Up-Paris, presidence@actupparis.org, 0645609652

Xavier Cœur-Jolly, vice-président porte-parole d'Act Up-Paris, 0675155332

Act Up-Paris – 8 rue des Dunes 75019 PARIS – Tél. 01 75 42 81 25 – Fax 01 75 42 81 25 –

actup@actupparis.org

www.actupparis.org – www.reactup.fr

Association de lutte contre le sida déclarée le 26-07-1989 (loi 1901) – SIRET 394 895 569 00033 – APE 9499Z